

ECONOMÍA | 8/4/2020 6:36:00 AM



Utilidad de **Ecopetrol**, con todo y coronavirus, fue de \$ 158.000 millones

Los resultados corresponden al primer semestre, impactados por la crisis sanitaria y el menor precio del **petróleo**. Colombianos de a pie tienen participación en la petrolera.



Utilidad de **Ecopetrol**, con todo y coronavirus, fue de \$ 158.000 millones Foto: **Ecopetrol**

Unos 260.000 socios minoritarios que tienen participación accionaria en **Ecopetrol**, la petrolera estatal de Colombia, serán beneficiados con los resultados del Grupo **Ecopetrol**, que, a pesar de la crisis sanitaria y la del precio del **petróleo**, logró utilidades por 158.000 millones de pesos en el primer semestre.

Se destaca que **Ecopetrol** es una de las pocas petroleras que registra utilidades en el segundo trimestre del 2020 en el mundo.

La producción se mantuvo por encima de los 700 mil barriles de **petróleo** equivalente por día (bped). Lo anterior, en parte, se dio gracias a que operó con protocolos de bioseguridad.

Las cargas de las refinerías se ubicaron en 300 mil barriles por día, volumen inferior a los 364 mil barriles registrados en el primer semestre de 2019, debido a la contracción de la demanda.

- **¿Desconfianza? La reacción de la OMS frente a anuncio de Rusia de vacuna exitosa**

El Grupo **Ecopetrol** destinó **88.000 millones de pesos para hacer frente a la pandemia**, apoyar a las familias más vulnerables y fortalecer el sistema de salud de varias regiones de Colombia.

En tanto, para enfrentar las nuevas condiciones del mercado se actualizó el plan de negocios 2020-2022 del Grupo **Ecopetrol**, que prevé inversiones entre US\$ 11.000 y US\$ 13.000 millones en ese lapso. El 80 por ciento de ellas será en Colombia.

El plan prioriza el aumento de la producción y las reservas, la transición energética y la innovación y tecnología.

La nueva meta de producción rentable está entre **700.000 - 720.000 bped** e incluyen la perforación de más de 30 pozos exploratorios, una carga de las refinerías entre 300 y 380.000 bped y un volumen transportado de entre 1.000 y 1.025 bped.

Se mantiene la meta de reducir las emisiones de CO2e/año en 2022 entre 1,8 y 2 millones de toneladas, la capacidad de generación con energías renovables en ~300 MW al 2022, e inversión socio-ambiental (1,7 billones de pesos entre 2020 y 2024).



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, dijo que su estrategia de ajuste incluyó una estricta disciplina de capital, protección de la caja y eficiencia en costos; y crecimiento de reservas y producción rentable.

Para acelerar la transformación digital se prevén inversiones de cerca de 158 millones de dólares en innovación y tecnología.

A pesar de los resultados positivos, no todo es color de rosa para la petrolera. **La estrepitosa caída en los precios del crudo, jalonados a la baja por la menor demanda y la guerra de precios que hubo durante algunos meses**, llevó a que los resultados del segundo trimestre cerraran en rojo.

Entre abril y junio, la utilidad neta de la compañía cayó más de 90 por ciento a 299.000 millones de pesos, en tanto que las ventas totales bajaron cerca de 54 por ciento a 8,4 billones.

La utilidad operacional, en ese mismo lapso, fue de 824.000 millones de pesos, cifra que es 86,2 por ciento menor a la registrada en el mismo periodo del año pasado. Y el Ebitda perdió 76 por ciento a 824.000 millones.

- **Presentan proyecto de ley para reducir la jornada laboral a 6 horas diarias**

Según Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, la realidad de la covid-19 "requirió un rápido ajuste financiero y operativo que ejecutamos de manera decidida, reforzando el foco en los tres pilares de nuestra estrategia: estricta disciplina de capital, protección de la caja y eficiencia en costos; y crecimiento de reservas y producción rentable".

Y anotó que, con relación a los yacimientos no convencionales ('fracking') **continuarán con la maduración de las iniciativas asociadas al Proyecto Piloto de Investigación Integral en la cuenca del Valle Medio del Magdalena**, y aumentarán actividades en la cuenca Permian en Texas, Estados Unidos.

Para la iniciativa nacional, se mantienen inversiones cercanas a 127 millones de dólares. La compañía espera que en los próximos meses, se emita la regulación ambiental, civil y contractual, que permitirá tener el marco regulatorio completo para el desarrollo de los pilotos de 'fracking' en el país.

G Convierta a **Semana** en su fuente de noticias

0 COMENTARIOS

NOTICIAS RELACIONADAS



Cuántos festivos quedan en 2020 en Colombia

Atención: Corte Suprema ordena casa por cárcel contra Álvaro Uribe

La detención de Álvaro Uribe fulmina su etapa de senador

Los cinco jueces que decidieron, por unanimidad, darle casa por cárcel a Uribe

LO MÁS LEIDO

Atención: Corte Suprema ordena casa por cárcel contra Álvaro Uribe

La detención de Álvaro Uribe fulmina su etapa de senador

Los cinco jueces que decidieron, por unanimidad, darle casa por cárcel a Uribe



Atención: Corte Suprema ordena casa por cárcel contra Álvaro Uribe

La detención de Álvaro Uribe fulmina su etapa de senador

Los cinco jueces que decidieron, por unanimidad, darle casa por cárcel a Uribe

La detención de Álvaro Uribe fulmina su etapa de senador

Los cinco jueces que decidieron, por unanimidad, darle casa por cárcel a Uribe

EMPRESAS | 7/17/2020 7:19:00 AM



Ecopetrol aumenta su plan de inversiones para 2020

La empresa aprobó una nueva hoja de ruta de inversiones para este año, superior a la anunciada en mayo. Esperan un precio de 38 dólares por barril de crudo. En firme, piloto de 'fracking'.



Foto: **Ecopetrol**

La recuperación económica que viene registrando el mundo, a medida que avanzan las medidas de confinamiento, se viene traduciendo poco a poco en las principales empresas colombianas.

Este es el caso de **Ecopetrol**, que anunció este viernes que ajustó al alza su plan de inversiones para 2020, **desde un rango de 2.500 y 3.000 millones de dólares a entre 3.000 y 3.400 millones**.

Este nivel de inversiones es similar al ejecutado en 2019 y superior respecto al plan anunciado a principios de mayo. Dicho cambio se da tras una revisión del plan anunciado a principios de mayo. Dicho cambio se da tras una revisión de la portafolio de la compañía, el avance de las inversiones realizadas, y la paulatina recuperación de la actividad económica.

- **Lecheros colombianos acusan a procesadoras de importar leche en polvo**

"El nuevo plan asegura la sostenibilidad del negocio en un entorno de precios bajos, priorizando las oportunidades generadoras de caja y con mejores precios de equilibrio, manteniendo la dinámica de crecimiento con foco en la ejecución de los proyectos de desarrollo de los activos mediante inversiones que permiten dar confiabilidad, integridad y continuidad a la operación actual en refinerías, sistemas de transporte y campos de producción", explicó la empresa.

Las nuevas cuentas fueron construidas con una expectativa de precio promedio del Brent de 38 dólares por barril para 2020. **Esta previsión es levemente superior a la proyectada por el Gobierno en el Marco Fiscal de Mediano Plazo, tasada en 36,8**.

En todo caso, 80 de cada 100 pesos serán destinados a proyectos en Colombia, mientras que los 20 restantes irán al desarrollo de los recursos y reservas existentes en Estados Unidos y Brasil, principalmente.

El plan está enfocado en el crecimiento del segmento de exploración y producción, a lo cual se destinará el 78 por ciento del total de las inversiones. Esto permitirá que la producción orgánica se encuentre en niveles cercanos a 700.000 barriles de **petróleo** equivalentes por día (**petróleo** y gas) en 2020.

A lo anterior se sumarán 234 millones de dólares que se destinarán a proyectos de fracking (yacimientos no convencionales). Gran parte de estos recursos se destinarán al desarrollo en la cuenca Permian en Texas (EE. UU.), mientras que **13 millones irán a los Proyectos Piloto de Investigación Integral en la cuenca del Valle Medio del Magdalena**.

- **La economía china vuelve a crecer tras la crisis del coronavirus**

"El nuevo plan de inversiones que presentamos asegura la sostenibilidad del negocio y refleja nuestros pilares estratégicos de protección de la caja, eficiencia en costos, disciplina de capital y crecimiento rentable y producción rentable".

NOTICIAS RELACIONADAS



Motocicletas ponen el 54 por ciento de accidentes fatales en las vías

Atención: Corte Suprema ordena casa por cárcel contra Álvaro Uribe

La detención de Álvaro Uribe fulmina su etapa de senador

Los cinco jueces que decidieron, por unanimidad, darle casa por cárcel a Uribe